

Wie Politiker aktiv die Stimmenden vergraulen, NEIN zur Zusammenlegung des SDBP

Mit dem aktuellen Beispiel könnte Schule gemacht werden, wie man die Stimmbevölkerung nicht ernst nimmt. Nach dem NEIN zur Zusammenlegung des Sozialdienst des Bezirk Pfäffikon im Jahr 202 muss dieser durch den Bezirksrat zurückgepfiffen werden. Dies, weil er, Zitat Bezirksrat: «absichtlich den Bevölkerungsentscheid zur Zusammenlegung im Jahr 2020 umgehen wollte*. Die Verantwortlichen des Sozialdienstes versuchten, das von der Bevölkerung abgelehnte Projekt, mittels «Verstoss gegen das Zerstückelungsverbot» in Eigenkompetenz zu realisieren. Nun wird dasselbe Projekt der Bevölkerung wieder vorgelegt. Ein solches Vorgehen ist der Demokratie unwürdig und der Wille der Bevölkerung wurde nicht berücksichtigt. Deshalb stimme ich auch dieses Mal NEIN zur Zusammenlegung des Sozialdienstes des Bezirk Pfäffikon.

Hansruedi Arter, Präsident SVP Weisslingen